## PRESSEMITTEILU NG



Weißenhorn 19.06.2023

## Neue Besucherregelung in der Kreisspitalstiftung

Ab sofort gelten an allen drei Standorten einheitliche Besuchszeiten

Nach dem Ende der Corona-Beschränkungen passt die Kreisspitalstiftung Weißenhorn die Besucherregelung an allen drei Standorten an.

Die Patienten der Donauklinik Neu-Ulm, der Stiftungsklink Weißenhorn und des Gesundheitszentrums Illertissen können täglich zwischen 14.00 Uhr und 19.00 Uhr Besucher empfangen. Die Besuchszeit auf den Intensivstationen ist von 16.00 bis 18.00 Uhr. Isolationspflichtige Patienten können nur nach Rücksprache mit den Pflegekräften besucht werden.

Von der allgemeinen Besucherregelung ausgenommen sind Besuche auf der Palliativstation, die Begleitung schwerstkranker und sterbender Patienten, die Begleitung minderjähriger Patienten und Patienten mit Kommunikationsproblemen. Hier sollte eine Abstimmung mit der/dem zuständigen Ärztin/Arzt erfolgen.

Für die Begleitung zur Geburt und Besuche auf der Entbindungsstation gelten eigene Regelungen. Diese finden Sie stets aktuell unter www.kliniken-kreisspitalstiftung.de.

## Kontakt für Rückfragen:

Kliniken der Kreisspitalstiftung Edeltraud Braunwarth Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 07309 870 1270
<a href="mailto:e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de">e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de</a>
www.kliniken-kreisspitalstiftung.de